



Les échos

Du Conseil
d'arrondissement
du 15 mai 2024



Soutien aux associations de proximité

SOUTIEN AUX ASSOCIATIONS DE PROXIMITÉ

La Ferme de la Croix-Rousse, les Graines électroniques, les Centres sociaux de la Croix-Rousse reçoivent le soutien financier de la Ville pour des actions et des animations de proximité, comme le festival des jeunes « *Youth wave* », ou « *Ouest en fêtes* » qui permettra aussi cette année de fêter les 90 ans de l'école La Fontaine.

Présentation du rapport sur « l'attribution des subventions de fonctionnement à des associations dans le cadre de l'appel à projets « *Soutien aux Initiatives Associatives et aux Évènements Festifs* » pour un montant total de 90 971 euros, par Samuel Mecklenburg, Adjoint à la culture, aux Évènements, à l'Éducation populaire, lors du Conseil d'arrondissement du 4^{ème} du 15 mai 2024.

[Voir ou revoir le CA de Lyon 4^{ème} du 15 mai 2024](#)

→ Prochain Conseil d'arrondissement : 11 septembre 2024, à 18h30.

En salle du Conseil et sur [la chaîne YouTube de la mairie du 4^{ème}](#)

SAMUEL MECKLENBURG, rapporteur :

« Cette délibération porte sur l'attribution de subventions de fonctionnement à des associations dans le cadre de l'appel à projets « *Soutien aux Initiatives Associatives et aux Évènements Festifs* », pour un montant total de 90 971 euros.

Cet appel à projets « *Soutien aux Initiatives Associatives et aux Évènements Festifs* » vise à accompagner les projets qui encouragent la participation citoyenne, l'engagement bénévole à la vie des quartiers lyonnais et qui contribuent à l'animation festive et locale en cette année 2024.

En ce qui concerne le 4^{ème} arrondissement, je vous propose d'approuver le versement de 3 000 euros à la Ferme de la Croix-Rousse qu'on ne présente plus, 4 000 euros pour les Graines Electroniques qui nous ont permis d'accompagner les jeunes de nos structures d'éducation populaire Croix-Roussiennes dans l'élaboration collective et collaborative de la 2^{ème} édition d'un festival véritablement à leur image, qui s'est tenu le 27 avril dernier à la Maison des associations.

1 500 euros enfin pour l'Association des Centres Sociaux de la Croix-Rousse à l'occasion de la fête de quartier « *Ouest en fête* », fête participative depuis la construction du projet jusqu'à l'animation, impliquant des habitants et habitantes du quartier, les acteurs associatifs et institutionnels locaux.

En 2024, à l'occasion des 90 ans de l'école La Fontaine, la fête mettra à l'honneur l'école comme élément central de l'âme du quartier Pernon, au travers d'un voyage dans le temps qui permettra de parcourir neuf décennies de 1934 à 2024.

Rapport adopté à l'unanimité.